



笹中だより

伊丹市立笹原中学校 学校通信
第22号 令和2年3月26日
編集責任者 校長 菰口太志

進級おめでとうございます！ ~今年度最終号~

3年生の先輩が卒業して、2週間がたちました。いよいよ、1・2年生のみなさんも、今年度が終了となります。本来であれば、昨日が「修了式」のはずだったのですが、コロナウイルス感染症対策による臨時休業のため、実施ができませんでした。

みなさんは、この臨時休業期間中に、自主的・計画的に学習に取り組めたでしょうか？チャイムが無い状態で、生活リズムをコントロールできたでしょうか？いわゆる「自己管理能力」が問われた1か月だったと思います。

ところで、1・2学期と違い、年度の終わりは「修了式」となりますが、「終業式」と「修了式」の違いはわかりますか？「終業式」とは、「学期ごとに行われる、学期が終了したという意味合いの式典で、学期ごとに行う」のに対して、「修了式」は、「学年末に行われる、その学年の履修が終了したという意味合いの式典で、年度の終わりに一度だけ行う」こととなります。いわゆる、1年生・2年生それぞれの卒業式みたいなものになります。

1年生は、1年生での勉強の範囲を、2年生は、2年生での勉強の範囲をマスターできたでしょうか？もちろん、これは、「授業」「行事」「部活動」全ての場面において、自分から積極的に、全力で取り組み、「人間力」として「見える学力」と「見えにくい学力」の両方をバランスよくマスターできたか？という意味です。私は、全員がマスターしてくれたと信じています。

来年度は、みなさん一人ひとりが、ワンランクアップした学校生活を送れることを期待して、通知表に印鑑を押しましたので、よろしくお願いします。

3年生の先輩方が新たな出発



3月10日（火）に、第36回卒業式が、卒業生、保護者、教職員のみで挙行されました。あいにくの雨模様となり、前日にくらべ少し肌寒い中での式となりました。式の内容も、卒業生入場後は、「卒業証書授与」と「学校長式辞」のみで行いました。

本来であれば、卒業生や在校生の素晴らしい歌声が響き、答辞や送辞など、生徒のみなさんが主役となるはずだったのですが、コロナウイルスの力には勝てませんでした。



もし、ご来賓の皆様が来られていたら、今年も例年のように、「引き締まった卒業式でしたね。」「1・2年生が集中して頑張っていましたね。」「歌がよかったですよ。」など、お褒めの言葉をいただけたと思います。



【保護者の皆様へ】

最後になりますが、「笹中だより」を発行するにあたって、この1年間の保護者の皆様のご愛読と温かいご支援に、心より感謝申し上げます。お忙しい中、様々な学校行事や授業参観、保護者説明会などにお越しいただき、本当にありがとうございました。

また、PTA活動において、各委員の皆様には、多くのご苦勞がございました。重ねがさね御礼申し上げます。子どもたちの笹中での学校生活も、各学年、それぞれワンステップ階段を上がります。教職員一同、さらに協力して「ONE TEAM」となって全力を尽くす所存ですので、今後とも本校教育推進にあたっての、ご理解・ご協力をお願いいたします。

令和2年4月の主な行事予定

- | | |
|---|--|
| 1日（水）～6日（月） 部活動停止 | 14日（火） 個人写真撮影、尿検査 |
| 7日（火） 離着任式、始業式 | 15日（水） A週程時間割開始、内科健診 |
| 8日（水） 2・3年身体測定、入学式準備
部活動停止 | ※ 1年給食開始 |
| 9日（木） 第38回入学式 | 22日（水） 生徒会専門委員会、内科健診 |
| 10日（金） 全校集会、1年オリエンテーション
2・3年学級役員選挙
1年部活動仮入部開始 | 23日（木）～28日（火） 家庭訪問（午後） |
| 13日（月） 1年身体測定、学級役員選挙
2・3年学級懇談会 16:00～ | 5月1日（金） オープンスクール（午後）
PTA総会 |
| ※ 2・3年給食開始 | 8日（金） 中間テスト
部活動オリエンテーション
1年生部活動本入部 |

※1年生は、10日（金）・13日（月）・14日（火）の3日間、お弁当が必要です。
※2・3年生は、8日（水）・10日（金）の2日間、お弁当が必要です。

なお、上記予定は、現段階での予定です。今後感染症対策をさらに講じる必要がある場合は、予定が変更となる場合があります。伊丹市および学校のHPや、ミマモルメで、随時、新しい情報をお伝えいたしますので、こまめにご確認くださいませようお願いします。